

Primera promoción

Los 38 profesionales integrantes de la primera promoción del Posgrado en Auditoría y Gestión Farmacéutica, organizado en conjunto por nuestra Universidad y la Confederación Farmacéutica Argentina (COFA), recibieron el 8 de julio pasado sus certificados de graduación. Durante la

ceremonia se celebró la activa labor llevada adelante durante diez meses para profundizar conocimientos legales, de la salud, el mercado y la sociedad, vinculados con la gestión de temas farmacéuticos.

El exitoso resultado de esta primera experiencia determinó que los responsables del Posgrado por ambas instituciones —el Rector de la Universidad ISALUD, Dr. Carlos Garavelli, el presidente de la COFA, Dr. Carlos A. Fernández, la directora del cur-

so, Dra. Estela Izquierdo, y la coordinadora del Departamento de Capacitación Permanente de ISALUD— CPN. Mónica Carlés, acordaran el inicio de su segunda edición para este mes de agosto.

Antiguos alumnos

Para los primeros días del mes de octubre, la **Membresía de Antiguos Alumnos de la Universidad ISALUD** está organizando una actividad académica en el marco del Programa Internacional de Actualización Permanente (PIAP). La propuesta correspondiente a este año está dirigida a conocer el sistema de salud chileno a través de entrevistas, visitas a instituciones y conferencias en la ciudad de Santiago de Chile, coordinadas por el Dr. Ginés González García, fundador de la Membresía y actual embajador argentino en ese país. Los interesados en esta propuesta pueden contactarse para ampliar información con membresia@isalud.edu.ar.



www.bago.com

Cuidados Intensivos

En Laboratorios Bagó trabajamos intensamente en la investigación y desarrollo de medicamentos, aportando máxima calidad y efectividad terapéutica para la Argentina y el mundo.

 Bagó

ÉTICA AL SERVICIO DE LA SALUD

Metas del milenio y financiamiento

La Universidad ISALUD tiene abierta la inscripción para el Curso de Cooperación Internacional para las metas del milenio y financiamiento de proyectos, que comenzará a dictarse en agosto.

En esta materia existe una variada oferta de ayuda internacional a organismos del Estado y organizaciones a través de entidades de cooperación que van desde la asistencia técnica hasta la donación de fondos. Su identificación exige conocimiento de las fuentes y competencias específicas para la formulación y ejecución de proyectos.

El Curso tiene como objetivo favorecer el contacto con dichas entidades y facilitar el cumplimiento de las formalidades. Está dirigido a profesionales, funcionarios y técnicos de la administración pública, de ONG's y de empresas, vinculados directa o indirectamente al planeamiento y/o gestión de proyectos de cooperación internacional; y su formato facilita la participación de alumnos del interior.

Para informes e inscripción: 5239-4045/4110/4035; por e-mail a: infocursos@isalud.edu.ar o personalmente en Venezuela 931, Bs. As.

EUROsocial en Ecuador

Las instituciones miembros de la Red EUROsocial Salud han identificado la calidad de los recursos humanos como uno de los principales obstáculos para el desarrollo de los sistemas de Atención Primaria en Salud (APS) en América latina. Este fue el tema central del seminario sobre formación del profesional de la Atención Primaria de Salud (APS) y su permanencia en zonas desfavorecidas urbanas y rurales



que se llevó a cabo en la ciudad de Guayaquil, Ecuador, entre el 16 y el 18 de julio de 2008.

Allí, 40 representantes de ministerios e instituciones del sector salud y protección social de Europa y América latina, se dieron cita con el objetivo de compartir prácticas y generar propuestas sobre la formación de los recursos humanos para APS, la adaptación del perfil de los recursos humanos a las necesidades de un sistema de salud desarrollado en torno a la APS y la identificación de estrategias para la permanencia de los recursos humanos

en zonas desfavorecidas, en América latina y Europa.

El seminario fue inaugurado por la Ministra de Salud Pública del Ecuador, Dra. Caroline Chang, quien dictó una conferencia sobre la Transformación del modelo de Atención de Salud en el Ecuador. El evento contó con la participación de reconocidos expertos europeos y latinoamericanos.

Este encuentro del Proyecto EUROsocial Salud, fue organizado por el Ministerio de Salud Pública de Ecuador, la Escuela Nacional de Saude Publica-Fundación Oswaldo Cruz (ENSP-FIOCROUZ) de Brasil y a la Fundación para la Cooperación y Salud Internacional Carlos III (FCSAI) de España.

Visita internacional

El jueves 3 de julio pasado el Dr. José Manuel Freire Campo, especialista de la Asociación de Economía para la Salud (AES) de España, brindó una charla informativa a los docentes y alumnos de los posgrados en Sistemas de Salud y Seguridad Social, Gestión de Servicios de Gerontología, y Gestión de Servicios para la Discapacidad. Durante el encuentro, realizó un análisis histórico del sistema de salud británico, y explicó su consolidación como modelo ejemplar para cubrir la atención de la población.

